

Segmento de transporte del Grupo Ecopetrol incorpora 104 MW de fuentes renovables

25 de noviembre de 2024 in Empresariales, Noticias, Secciones Reading Time: 2 mins read AA 0



Compartir en Facebook Compartir en Twitter Compartir en WhatsApp

El segmento de transporte del Grupo Ecopetrol, liderado por Cenit y del que hacen parte Ocesa, Oleoducto de Colombia (ODC) y Oleoducto de los Llanos (ODL), incorporó a su matriz energética, a partir de fuentes renovables, 104 megavatios, que equivalen a energizar en promedio 94.000 viviendas en Colombia.

Con 18 proyectos de fuentes no convencionales, entre ellas solar fotovoltaica, hidráulica y cinética, el segmento reduce su huella de carbono y promueve un uso energético más limpio y sostenible para el futuro.

Las iniciativas de descarbonización que desarrolla el Segmento de Transporte comprenden:

- Incorporación de proyectos de energías renovables en la matriz energética.
- Actividades de eficiencia energética, electrificación de estaciones y créditos de energía renovable.
- Compra de 1,8 millones de créditos de carbono provenientes de proyectos de reforestación y de protección a la deforestación, que ha beneficiado a más de 16.981 personas en 4 departamentos: Chocó, Caquetá, Vichada y Guainía.

"La incorporación de estos proyectos demuestra el compromiso del segmento de transporte con la transición energética, al aportar un componente renovable que diversifica el portafolio del Grupo Ecopetrol", destacó Alexander Cadena, presidente de Cenit.

Por su parte, Ricardo Roa, Presidente del Grupo Ecopetrol, afirmó que "con los 104 MW de capacidad instalada a partir de energías renovables en el segmento de transporte, se supera la meta de 100 que se tenía para el 2024, y se ratifica la generación de valor y aportes desde Ecopetrol a Colombia y a la transición energética".

Desde el 2019, el segmento de transporte ha reducido cerca de 94 mil toneladas de CO2, lo que corresponde a la protección de un bosque del tamaño de más de 1.500 canchas de fútbol.

El Segmento de Transporte renovó su certificación de Carbono Neutralidad, que fue lograda por el desarrollo de iniciativas de reducción, enfocadas en la implementación de energías renovables para autoconsumo de sus estaciones y el desarrollo de programas de eficiencia energética.

Tags: compañía empresa programa proyecto

Related Posts



Electrolux Impulsa La Gastronomía Latinoamericana De La Mano Del Chef Christopher Carpentier
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Más De 100 Voluntarios Llegan A Pasacaballos Para Construir Viviendas Nuevas Para Sus Habitantes
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Cómo montar una mesa navideña perfecta: consejos y vajillas especiales
22 DE NOVIEMBRE DE 2024

Redes Sociales

50.7k Followers Instagram 2.4k Followers YouTube 422 Subscribers

Noticias Recientes



Electrolux Impulsa La Gastronomía Latinoamericana De La Mano Del Chef Christopher Carpentier
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Segmento de transporte del Grupo Ecopetrol incorpora 104 MW de fuentes renovables
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Electrolux Impulsa La Gastronomía Latinoamericana De La Mano Del Chef Christopher Carpentier
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Segmento de transporte del Grupo Ecopetrol incorpora 104 MW de fuentes renovables
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Más De 100 Voluntarios Llegan A Pasacaballos Para Construir Viviendas Nuevas Para Sus Habitantes
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Gobierno Nacional fortalece trabajo conjunto para garantizar la estabilidad del sector energético
25 DE NOVIEMBRE DE 2024

Más De 100 Voluntarios Llegan A Pasacaballos Para Construir Viviendas

Redes Sociales

50.7k Followers Instagram 2.4k Followers YouTube 422 Subscribers

Nuevas Para Sus Habitantes

25 de noviembre de 2024 in Empresariales. Lo Destacado. Nacional. Noticias. Secciones
Reading Time: 3 mins read

AA 0



Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | Compartir en WhatsApp

En el corregimiento de Pasacaballos, al sur de Cartagena, el programa Mi Hábitat, liderado por Homecenter, está transformando la vida de 120 personas a través de la construcción y adecuación de viviendas, restauración de espacios comunes y talleres de formación para que diversas comunidades del país puedan vivir en un espacio digno. Este proyecto, desarrollado en alianza con la Fundación Catalina Muñoz, Corvivienda, IMUSA y el gobierno local, busca brindar acceso a viviendas dignas y revitalizar espacios comunitarios en comunidades vulnerables.

Pasacaballos, una zona con altos índices de pobreza multidimensional (36,8%) y déficit habitacional significativo, fue seleccionado estratégicamente para esta intervención. Aquí, más de 100 voluntarios, entre colaboradores de Homecenter, clientes y aliados, construirán 20 viviendas nuevas, mejorarán 10 hogares existentes y rehabilitarán un espacio comunitario que funcionará como punto de encuentro para las familias. En total, se invertirán más de 925 horas de trabajo, reflejando el compromiso y la dedicación de todos los involucrados.



"Queremos que la casa sea el mejor lugar en el mundo para todas las personas y es por eso que queremos brindarles una vivienda nueva, un hogar digno para que empleen una vida con sus familias y realmente puedan mejorar su calidad de vida porque juntos construimos sueños y proyectos de hogar", aseguró Carolina González, del equipo de Responsabilidad Social de Homecenter.

El impacto de Mi Hábitat en Pasacaballos va más allá de la infraestructura. El proyecto incluye talleres de entorno saludable y comunitario, así como la dotación de espacios que promueven el desarrollo social. Este modelo integral se ha replicado en otras regiones del país, beneficiando a más de 15.000 personas en municipios como Madrid (Cundinamarca), Puerto Colombia (Atlántico), Yumbo (Valle del Cauca) y Carolina del Príncipe (Antioquia).

Liliana Álvarez, una de las beneficiarias del proyecto en Pasacaballos, expresó su emoción al ver cómo su sueño de tener un hogar digno se hace realidad: "Estoy muy agradecida con quienes hicieron esto posible. Tener una vivienda adecuada nos permitirá tener un día a día mejor".

Mi Hábitat representa el propósito de Homecenter de construir los sueños y proyectos de hogar de los colombianos. La compañía entiende que el hogar es más que un lugar físico; es un espacio que influye en la calidad de vida, el bienestar emocional y las oportunidades de las personas. Este proyecto no solo cierra brechas habitacionales, sino que fomenta la solidaridad y el trabajo en equipo entre el sector privado, público y las comunidades.

Tags: empresas, obra, programa, proyecto

Related Posts



¿Cómo congelar tus gastos sin congelar tu tarjeta de crédito?
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Electrolux Impulsa La Gastronomía Latinoamericana De La Mano Del Chef Christopher Carpentier
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Segmento de transporte del Grupo Ecopetrol incorpora 104 MW de fuentes renovables
25 DE NOVIEMBRE DE 2024

50.7k Followers | 2.4k Followers | 422 Subscribers

Noticias Recientes



¿Cómo congelar tus gastos sin congelar tu tarjeta de crédito?
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Makro Adelantó La Navidad Este 29 Y 30 De Noviembre. Dos Días De Fiesta, Ofertas Y Diversión Para Toda La Familia
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Doctor Krápula Estrena 'Sin Mirar Atrás' Una Canción Nacida De La Nostalgia Y Desde El Exilio
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



¿Cómo congelar tus gastos sin congelar tu tarjeta de crédito?
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Makro Adelantó La Navidad Este 29 Y 30 De Noviembre. Dos Días De Fiesta, Ofertas Y Diversión Para Toda La Familia
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Doctor Krápula Estrena 'Sin Mirar Atrás' Una Canción Nacida De La Nostalgia Y Desde El Exilio
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Policía desarticula red familiar de tráfico de drogas en Cúcuta
25 DE NOVIEMBRE DE 2024

Portal de Noticias y eventos de la Ciudad de Cúcuta, colombia

Facebook

Síguenos

Síguenos



Recent News



Electrolux Impulsa La Gastronomía Latinoamericana De La Mano Del Chef Christopher Carpentier
25 DE NOVIEMBRE DE 2024



Segmento de transporte del Grupo Ecopetrol incorpora 104 MW de fuentes renovables
25 DE NOVIEMBRE DE 2024

